

Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschuss

Datum: 04. Dezember 2017 **Ort:** Friedrich-Loeffler-Straße 28
Sitzungsbeginn: 20:16 Uhr
Sitzungsende: 20:52 Uhr **Interna Ende:** 21:03 Uhr
Sitzungsleiter: Soraia Querido **Protokoll:** Marco Rinn

Anwesende Mitglieder: Marco Rinn, Nils Sczepurek, Soraia Querido Ferreira, Florentine Scheibeler, Sophie Nuglich, Nils Hartwig, Finja Schlingmann, Kira Wisnewski, Marianna Piruzyan, Nicola Döring, Christina Jaworsky

Entschuldigt: Senta Banner, Stella Hoppe, Joshua Storch

Unentschuldigt:

Gäste: Charlotte Völksen

Verspätet: Florian Mehs (entschuldigt)

Tagesordnung:

- TOP 1: Begrüßung
- TOP 2: Formalia
- TOP 3: Berichte & Organisatorisches
- TOP 4: Vollversammlung
- TOP 5: Tagesordnung StuPa-Sitzung
- TOP 6: Feedback zur 24-Stunden-Vorlesung
- TOP 7: Hochschulinformationstage
- TOP 8: Sonstiges
- TOP 9: Interna

Sitzungsverlauf

TOP 1: Begrüßung

Der stellvertretende Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

TOP 2: Formalia

Beschlussfähigkeit:

Es sind 11 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern da. Der AStA ist damit beschlussfähig.

Das Protokoll der letzten Woche wurde mit 2 NEIN-Stimmen abgelehnt.

TOP 5 vertauscht mit NEU TOP 7 AStA-Berichte.

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

TOP 3: Berichte & Organisatorisches

Finanzen – Nils Hartwig:

Nils erzählt, dass der Haushalt auf der letzten StuPa-Sitzung spontan vertagt wurde und damit in der berichtspflichtigen Sitzung nächste Woche besprochen wird. Er hat Donnerstag noch einen Termin mit Frau Huwe. Wir werden vorerst unter vorläufiger Haushaltsführung laufen.

Ökologie – Kira Wisnewski:

Kira berichtet von ihrer Veranstaltungsreihe. Diese wurde soweit ganz gut angenommen. Bei der zweiten Veranstaltung am 30. November kamen rund 30 Personen. Kira möchte nächstes Jahr regelmäßig Foodsharing-Veranstaltungen anbieten.

Soraia fand vor allem die Veranstaltung zum Containern gut.

Kultur – Nicola Döring:

Nicola spricht nochmal das HoPo-Blutspenden an. Die Geldspende wird wegen der fehlenden Bewerbungsmöglichkeit nicht angeboten.

TOP 4: AStA-Weihnachtsfeier

Finja sagt, dass nach Möglichkeit einige Referent*innen bereits um 17 Uhr für den Aufbau anwesend sein sollten.

Alle, die Wichteln wollen, sollen sich bei Senta melden.

Der Preis für einen Becher Glühwein wird auf 1 € festgesetzt.

TOP 5: AStA-Berichte

In der StuPa-Sitzung wurde angemerkt, dass die Berichte in der AStA-Sitzung nicht mehr so ausführlich sind. Nils H. findet, dass es so vollkommen ausreicht.

Kira findet es auch ausreichend, wie es bisher läuft. Sie hat auch zu wenig Zeit für ausführliche Berichte. Sophie meint, wir sparen uns sehr viel Zeit deswegen in der Sitzung. Nichts zu berichten heißt ja auch nicht, dass man nichts gemacht hat sondern dass es nur nicht relevant für alle ist.

Marcel meint, er hat das ein bisschen angestoßen. Er möchte, dass nach einer Aktion oder Veranstaltung ein Bericht kommt, da er sonst keinen Überblick hat. Sophie meint, dass diese Annahme wohl daher kommt, dass Marcel noch neu ist. Flori findet auch, dass es so ausreicht und Marcel kann das ja in den Protokollen finden und sich jederzeit mit Fragen melden. Nils H. sagt, dass man selbst mit der alten Berichtspflicht nicht wirklich mehr versteht. Soraia hätte auf jeden Fall gerne, dass man ein paar Sätze mehr für die Neuen dazu sagt.

TOP 6: AStA-Struktur

Sophie wurde bereits mehrfach gefragt, ob nicht das Hauptreferat und das Co-Referat für Soziales zusammengelegt werden kann. Sie findet, eine Zusammenlegung ist nicht möglich, da es thematisch schwierig ist und sie auch zeitlich bereits gut ausgelastet ist.

Nils H. sagt, dass es auf der Sitzung nicht darum geht die persönliche Arbeit zu bewerten, sondern die Inhalte der einzelnen Referate auf den Prüfstein zu stellen. Er möchte eine sachliche Debatte morgen. Es soll evaluiert werden welche Inhalte und Veranstaltungen essentiell sind und um danach herauszufinden, welche Referate nötig sind.

Charlotte merkt an, dass die Sitzung der AG Struktur im Seminar SR 3.07 in der Domstraße 9a ist.

TOP 7: Evaluierung der Vollversammlung

Nils H. stellt einen GO-Antrag auf Pause bis Florian wieder da ist. Bei einer Ja-Stimme und 10 NEIN-Stimmen wurde der Antrag abgelehnt.

Soraia schlägt vor den TOP auf nächste Woche zu verschieben. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 8: Sonstiges

Soraia möchte, dass die Ordner im Gang von den einzelnen Referaten aufgeräumt werden. Nils S. fragt, ob die Ordner zur politischen Bildung entsorgt oder umgeräumt werden können. Soraia möchte vorher lieber Adrian fragen.

Marco möchte, dass bei Flyern ohne AStA-Logo bzw. bei Flyern für Veranstaltungen bei denen der AStA nicht zu den Veranstaltern zählt, dies zuerst auf der AStA-Sitzung zu besprechen. Es gibt keine Gegenrede.

Marcel sagt, er kann diesen Donnerstag nicht Flyern. Christina übernimmt das.

Marco sagt, dass die Bürorechner diese Woche auf Ubuntu umgestellt werden und die Referent*innen ihre Daten sichern sollen. Er bietet dazu seine Hilfe an.

TOP 9: Interna

Die Interna wurden besprochen.